



ENERO 2026

TITULAR	NOTA	FUENTE
La actividad económica se desacelera con fuerza en octubre y cae a 2%	<p>La economía salvadoreña mostró una desaceleración abrupta en octubre de 2025, de acuerdo con el Índice de Volumen de la Actividad Económica (IVAE) publicado por el Banco Central de Reserva (BCR). El indicador pasó de un crecimiento de 6.9 % en septiembre a 2.1 % en octubre. En la actualización más reciente, el BCR también modificó las cifras de meses previos. El crecimiento de agosto fue revisado a 4.4 %, desde el 5.5 % publicado inicialmente, mientras que el dato de septiembre se ajustó a 6.9 %, por debajo del 7.8 % reportado el mes pasado.</p> <p>https://www.laprensagrafica.com/economia/la-actividad-economica-de-el-salvador-se-desacelera-con-fuerza-en-octubre-y-cae-a-2-20260101-0003.html</p>	LPG Pág.4 Viernes 2 Enero 2026
El hambre se redujo 17% en El Salvador desde 2016	<p>El hambre en El Salvador se redujo un 17.1 % entre 2016 y 2025, según el Índice Mundial del Hambre (GHI). En la medición más reciente, el país alcanzó un puntaje de 7.6 %, un resultado que confirma una mejora sostenida en los últimos años, aunque todavía lo mantiene dentro de la categoría de hambre moderada. El GHI usa rangos de puntaje para clasificar la gravedad del hambre en cada país; la clasificación de hambre moderada indica que, pese a los avances, el problema no ha sido superado por completo. Este nivel refleja que una parte de la población aún enfrenta dificultades para acceder a una alimentación adecuada, especialmente en la niñez.</p> <p>https://www.laprensagrafica.com/economia/el-hambre-se-redujo-17--en-el-salvador-desde-2016-20260104-0050.html</p>	LPG Pág.26 Lunes 5 Enero 2026
1,045 plazas menos y 16 proyectos suspendidos por recorte presupuestario en órgano judicial	<p>El Órgano Judicial recortará 1,045 plazas en la institución producto del recorte a su presupuesto aprobado por Nuevas Ideas y partidos aliados, tras la reforma a la Constitución para eliminar el presupuesto mínimo que dicho órgano debería recibir cada año. Así consta en la versión final de la Ley del Presupuesto General de la Nación 2026, compartido esta tarde por el Ministerio de Hacienda en el portal de Transparencia Fiscal. El presupuesto fue aprobado por la Asamblea Legislativa el 18 de diciembre, pero aún no se ha publicado el Diario Oficial con el mismo.</p> <p>https://www.laprensagrafica.com/el-salvador/organo-judicial-recortara-1045-plazas-por-recorte-en-presupuesto-2026-esta-fue-la-asignacion-para-remuneraciones-20260105-0091.html</p>	LPG Pág.2 y 3 Miércoles 7 Enero 2026
CONADESA lamenta los 7,772 despidos del personal de salud en 2025	<p>La Coordinadora Nacional para la Defensa de la Salud del Pueblo Salvadoreño (CONADESA) brindó un balance sobre la situación del sistema de salud público durante el año 2025. Enfatizó que el año se caracterizó por los despidos masivos en el sistema de salud, fueron más de 7 mil los trabajadores despedidos. En la conferencia de prensa, participaron diversos colectivos de salud entre ellos los despedidos del año. Representantes de la Unidad de Trabajadores del Ministerio de Salud (UTMINSAL), inició el acto y abordó la situación de los despidos previo a Navidad en el Hospital Rosales.</p> <p>https://www.diariocolatino.com/conadesa-lamenta-7772-despidos-personal-de-salud-2025-pide-dialogo/</p>	Diario Co Latino Miércoles 7 Enero 2026
Crecimiento económico en El Salvador podría alcanzar el 4%	<p>El expresidente del Banco Central de Reserva (BCR), Carlos Acevedo, afirmó que las cifras más recientes del desempeño económico del país reflejan un crecimiento mayor al estimado a inicios de 2025 e incluso superior a las proyecciones de mediados de año. De acuerdo con datos preliminares del BCR, la economía salvadoreña podría registrar una expansión superior al 3.5 % y, en un escenario más favorable, superar el 4 %, dependiendo del comportamiento del último trimestre.</p> <p>https://lapagina.com.sv/nacionales/crecimiento-economico-en-el-salvador-podria-alcanzar-el-4/</p>	La Página Miércoles 7 Enero 2026
Solo dos de cada 10 salvadoreños ahorrarán para su pensión, la mayoría	<p>Solo el 20.1 % de los salvadoreños ahorra para una pensión en la vejez, reveló la Encuesta Nacional de Inclusión y Educación Financiera, la cual evidencia que la mayoría lo hace porque el ahorro se aplica mediante un descuento en la planilla salarial. La encuesta, presentada el martes por el Banco Central de Reserva (BCR), consultó a los salvadoreños si en los últimos 12 meses habían ahorrado o</p>	Diario El Mundo Miércoles 7 Enero 2026

Lo hace mediante una AFP	cotizado para obtener una pensión en la vejez. Al respecto, un 79.9 % respondió que no, mientras que un 20.1 % afirmó que sí. https://diario.elmundo.sv/economia/solo-dos-de-cada-10-salvadoreños-ahoran-para-su-pension-la-mayoria-lo-hace-mediante-una-afp	
El 45.2 % de los salvadoreños está de acuerdo con vivir el día a día y no preocuparse por el mañana	¿Prefiere vivir el día a día y no preocuparse por el mañana? Esta fue una de las preguntas incluidas en la Encuesta Nacional de Inclusión y Educación Financiera, a la cual un 45.2 % de los salvadoreños respondió que está completamente de acuerdo. La encuesta, elaborada por el Banco Central de Reserva (BCR), se realizó del 22 de septiembre al 22 de octubre de 2025 con una muestra representativa de 10,776 hogares. El estudio constituye un diagnóstico sobre el nivel de educación financiera, el acceso a productos financieros y la alfabetización financiera de la población. https://diario.elmundo.sv/economia/el-45-2-de-los-salvadoreños-esta-de-acuerdo-con-vivir-el-dia-a-dia-y-no-preocuparse-por-el-mañana	Diario El Mundo Miércoles 7 Enero 2026
Sindicato del Órgano Judicial dice autoridades les prometieron estabilidad laboral en 2026	El secretario general del Sindicato de Empleadas y Empleados Judiciales de El Salvador 30 de Junio (SEJES), Stanley Quinteros, atribuyó la reducción de plazas en el Órgano Judicial a un conjunto de plazas congeladas y aseveró que las máximas autoridades de la Corte Suprema de Justicia les seguirán garantizando la estabilidad laboral a "los más de 10,000 trabajadores judiciales". El Órgano Judicial pasó de tener 11,761 plazas asignadas en 2025 a un total de 10,716 plazas en la Ley de presupuesto general del Estado 2026, 1,045 plazas menos. https://diario.elmundo.sv/politica/sindicato-del-organo-judicial-dice-autoridades-les-prometieron-estabilidad-laboral-en-2026	Diario El Mundo Miércoles 7 Enero 2026
Cesados del Rosales aún esperan indemnización	Trabajadores de salud despedidos del Hospital Nacional Rosales (HNR) el 23 de diciembre pasado denunciaron que el Ministerio de Salud (MINSAL) se ha desligado de su situación laboral y les niega información personal sobre sus expedientes. También que las autoridades los mantienen en incertidumbre sobre cuándo podrán recibir sus indemnizaciones. Asimismo, señalaron la arbitrariedad de sus despidos, exigieron al Gobierno detener las supresiones de plazas en el sector salud y lo llamaron a instalar una mesa de diálogo para resolver la crisis. https://www.laprensagrafica.com/el salvador/cesados-del-hospital-rosales-aun-esperan-indemnizacion-20260107-0096.html	LPG Pág.10 Jueves 8 Enero 2026
Aprueban decreto para pasar docentes interinos a Ley de Salarios y suspenden publicaciones de vacantes en 2026	Con 60 votos, la Asamblea Legislativa aprobó este jueves disposiciones transitorias para incorporar a los docentes interinos nombrados desde la vigencia de este decreto hasta el 31 de diciembre de 2026 pasen a plazas de Ley de Salarios desde el 1 de enero de 2027. El decreto también suspende durante el año 2026 la publicación de plazas vacantes que deben realizarse en marzo y junio de cada año según la Ley de la Carrera Docente. https://diario.elmundo.sv/politica/aprueban-decreto-para-pasar-docentes-interinos-a-ley-de-salarios-y-suspenden-publicaciones-de-vacantes-en-2026	Diario El Mundo Jueves 8 Enero 2026
Remesas en Chalatenango crecen 25 % y alcanzan el mayor promedio del país	Aunque Chalatenango es uno de los departamentos que menos remesas familiares recibe, marca dos hitos en este indicador: registró el mayor crecimiento en la recepción de estos ingresos entre enero y noviembre de 2025, con un alza de 25.3 %, y mantiene el promedio más alto, de \$460.9. Las remesas superaron los \$9,021.7 millones en los primeros 11 meses del año, lo que equivale a un crecimiento interanual del 18 %, según el Banco Central de Reserva (BCR). https://diario.elmundo.sv/economia/remesas-en-chalatenango-crecen-25-y-alcanzan-el-mayor-promedio-del-pais	Diario El Mundo Jueves 8 Enero 2026
El 77.3 % de los salvadoreños destinan las remesas a gastos de subsistencia	Los hogares receptores de remesas familiares destinan estos ingresos principalmente a gastos de subsistencia, educación, salud o pago de servicios básicos, reveló la Encuesta Nacional de Inclusión y Educación Financiera del Banco Central de Reserva (BCR). La investigación, realizada de manera digital entre el 22 de septiembre y el 22 de octubre de 2025, encontró que un 25.8 % de los salvadoreños recibe remesas. Aunque existe un sesgo que señala que los receptores malgastan este dinero, diversas investigaciones han matizado esta percepción y destacan que las remesas son clave para el sostenimiento familiar y para que más personas salgan de la pobreza. https://diario.elmundo.sv/economia/el-77-3-de-los-salvadoreños-destinan-las-remesas-a-gastos-de-subsistencia	Diario El Mundo Jueves 8 Enero 2026
Persisten brechas de género y desigualdad laboral para las mujeres en El Salvador	Carmen Urquilla, coordinadora del Programa de Justicia Laboral y Económica de la Organización de Mujeres Salvadoreñas por la Paz (ORMUSA), expuso que en El Salvador persisten profundas desigualdades y brechas de género en el mercado laboral, las cuales afectan de manera estructural a las mujeres. De acuerdo con Urquilla, entre las principales brechas se evidencian que las mujeres ganan menos que los hombres, dedican más horas al trabajo no remunerado y, en muchos casos, no buscan empleo formal porque están a cargo de las tareas domésticas y de cuidado, entre otros factores. https://ysuca.org.sv/2026/01/persisten-brechas-de-genero-y-desigualdad-laboral-para-las-mujeres-en-el-salvador/	YSUCA Jueves 8 Enero 2026
Aprueben incorporar docentes a plazas	La Asamblea Legislativa aprobó, ayer, con dispensa de trámite, disposiciones especiales para que docentes nombrados en calidad de interinos para el presente año sean nombrados con plaza en Ley	LPG Pág.10

por Ley de Salarios	de Salarios a partir del 1 de enero de 2027. El proceso para que un docente interino pueda pasar a Ley de Salarios está contemplado en el artículo 18 de la Ley de la Carrera Docente, e incluye, entre otras etapas, la publicación de plazas vacantes a nivel nacional en los meses de junio y de marzo, para que los docentes interesados en estas pudieran aplicar a las mismas. https://www.laprensagrafica.com/el salvador/aprueban-incorporar-docentes-a-plazas-por-ley-de-salarios-20260108-0089.html	Viernes 9 Enero 2026
El 77% de las remesas se destinan a subsistencia, salud y educación	Las remesas enviadas por salvadoreños en el exterior continúan desempeñando un papel importante en la economía del país. Según los datos recopilados por el Banco Central de Reserva (BCR) entre septiembre y octubre de 2025, la realidad del receptor de remesas está marcada por la urgencia del día a día, ya que el 77.3 % de los beneficiarios destina estos recursos exclusivamente a gastos de subsistencia, reafirmando que el dinero de la diáspora es, ante todo, un fondo de supervivencia. El estudio, que analiza el comportamiento financiero de los salvadoreños, revela una estructura de gasto profundamente ligada a las necesidades primarias. Después de la alimentación y productos básicos, el pago de servicios (luz, agua, telefonía) ocupa el 38.4 % de las prioridades, seguido de cerca por la previsión ante imprevistos, donde un 30 % de los encuestados reserva o utiliza fondos para atender emergencias. https://www.eldiariodehoy.com/negocios/el-77-de-las-remesas-se-destinan-a-subsistencia-salud-y-educacion-en-el-sala/56275/2026/	EDH Pág.24 Viernes 9 Enero 2026
¿En qué casos los docentes interinos no serán contratados por Ley de Salarios?	No todos los docentes interinos que hayan sido contratados durante el presente año por los Consejos Directivos Escolares podrán pasar a una plaza por Ley de Salarios como lo dictará el decreto de disposiciones transitorias aprobado el jueves. Algunos están inhibidos a hacerlo bajo el mismo decreto. Así, no aplicará si el docente interino está en una de las siguientes condiciones: Si el docente interino fue seleccionado de manera irregular o contraria a la Ley de la Carrera Docente. De esto el Ministerio podrá recabar evidencias. https://diario.elmundo.sv/politica/en-que-casos-los-docentes-interinos-no-seran-contratados-por-ley-de-salarios	Diario El Mundo Viernes 9 Enero 2026
Adultos mayores enfrentan precariedad laboral y pensiones insuficientes en El Salvador	Desde 1992, enero es considerado en El Salvador el Mes del Adulto Mayor, con el objetivo de concientizar a la población sobre el cuidado, respeto y reconocimiento del aporte que las personas mayores han brindado al país. Sin embargo, este sector de la población enfrenta problemáticas y necesidades específicas que, en muchos casos, no logra resolver. Una de las principales preocupaciones expresadas por las personas adultas mayores es la falta de empleo y la dificultad para acceder a oportunidades laborales debido a su edad. https://ysuca.org.sv/2026/01/adultos-mayores-enfrentan-precariedad-laboral-y-pensiones-insuficientes-en-el-salvador/	YSUCA Viernes 9 Enero 2026
Expersonal del Hospital Rosales denuncia despidos injustificados y pide una mesa de diálogo	La Unidad de Trabajadores del Ministerio de Salud, destacados en el Hospital Rosales, solicitaron una mesa de diálogo con el gobierno y la suspensión inmediata de los despidos y supresiones de plazas ejecutados de manera irregular e injustificada. El pasado 23 de diciembre de 2025, un total de 1,800 personas trabajadoras del Hospital Rosales fueron despedidas masivamente. Una trabajadora narró que fue el personal de Casa Presidencial quienes les notificaron sobre los despidos, sin justificación escrita “solamente nos dijeron indemnización o renuncia”. https://revistabrujula.com/2026/01/09/expersonal-del-hospital-rosales-denuncia-despidos-injustificados-y-pide-una-mesa-de-dialogo/	Revista La Brújula Viernes 9 Enero 2026
Sindicatos rechazan decreto que incorpora docentes interinos a plazas por Ley de Salarios	El Sindicato de Docentes por una Educación para Todos (SINDOPETS) rechazó el decreto que incorpora a docentes interinos a plazas por Ley de Salarios en 2027, porque deja sin efecto el concurso de plazas para maestros, afectando a los profesores recién graduados a tener oportunidad de una plaza en el sector público, debido a que los procesos de interinatos han sido para beneficiar a estos docentes. El SINDOPETS reiteró que con dicho decreto se le violenta a todos los docentes en servicio, su derecho de traslado, condenándolos a estar en lugares inaccesibles y alejados de su domicilio y familia, muchos de ellos, con enfermedades delicadas y debido al decreto no podrán trasladarse. https://www.diariocolatino.com/sindicatos-rechazan-decreto-incorpora-docentes-interinos-plaza-ley-salarios/	Diario Co Latino Sábado 10 Enero 2026
El 34.7 % de la población tiene cómo sobrevivir un mes si pierde sus ingresos	El 34.7 % de los salvadoreños puede cubrir sus gastos por un mes o menos sin pedir dinero prestado si pierde su principal fuente de ingresos, reveló la Encuesta Nacional de Inclusión y Educación Financiera, publicada por el Banco Central de Reserva (BCR). La encuesta incluyó la pregunta: “Sin su principal fuente de ingresos, ¿cuánto tiempo podría seguir cubriendo sus gastos sin pedir dinero prestado?”. A esta, un 27.1 % respondió que podría hacerlo durante una semana o menos sin endeudarse, mientras que un 34.7 % señaló que podría cubrirlos por un mes o menos. https://diario.elmundo.sv/economia/el-34-7-de-los-salvadoreños-puede-cubrir-sus-gastos-hasta-un-mes-si-pierde-sus-ingresos	Diario El Mundo Sábado 10 Enero 2026
La inflación cerró en 0.91% en diciembre	La inflación cerró en 0.91 % en diciembre de 2025, empujada por la desaceleración de precios de alimentos, según la última actualización del Banco Central de Reserva (BCR). Las estadísticas	Diario El Mundo Sábado 10

por desaceleración de precios de alimentos	apuntan a que el Índice de Precios al Consumidor (IPC) retrocedió entre noviembre y diciembre 0.23 puntos porcentuales, al pasar de 1.14 % en noviembre a 0.91 % para diciembre de 2025. https://diario.elmundo.sv/economia/la-inflacion-cerro-en-0-91-en-diciembre-por-desaceleracion-de-precios-de-alimentos	Enero 2026
El 83% de mujeres bordadoras perciben ingresos inferiores al salario mínimo	En noviembre del año pasado, el Sindicato de Trabajadoras de Bordado a Domicilio de El Salvador (SITRABORDO) difundió los resultados de un estudio que exploró las condiciones laborales de las bordadoras. El resultado fue, dijeron en ese momento, alarmante: el 83 % de las mujeres reciben ingresos inferiores al salario mínimo actual en el país que es de \$408.80. "El 82.9 % de las bordadoras perciben ingresos económicos familiares inferiores al salario mínimo vigente. El dato refleja una realidad muy difícil para las mujeres que dedican largas jornadas de trabajo a domicilio: 12, 15 horas o más. No cuentan con un contrato formal", explicó SITRABORDO en un comunicado. https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/el-83-de-las-mujeres-bordadoras-en-el-salvador-percen-ingresos-inferiores-al-salario-minimo-20260109-0064.html	LPG Pág.2 y 3 Domingo 11 Enero 2026
Organizaciones de médicos dicen que personal despedido recibirá indemnización hasta 2027 por falta de fondos	Personal de salud aglutinados en la Coordinadora Nacional para la Defensa de la Salud del Pueblo Salvadoreño (Conadesa) advirtieron esta semana a empleados despedidos por el Ministerio de Salud (Minsal) que podrían recibir su indemnización económica hasta el año 2027, debido a la falta de fondos. La representante del Sindicato de Trabajadores de la Salud (Sitrusalud), Silvia Navarrete, aseguró que las autoridades del Ministerio de Salud se han negado a atender las demandas del personal cesado, causando preocupación entre sindicatos que denuncian vulneraciones a los derechos laborales. https://diario.elmundo.sv/nacionales/organizaciones-de-medicos-dicen-que-personal-despedido-recibira-indemnizacion-hasta-2027-por-falta-de-fondos	Diario El Mundo Domingo 11 Enero 2026
Educación reduce más de mil empleados en cinco años	El Ministerio de Educación, Ciencia y Tecnología (MINEDUCYT) sólo tuvo una disminución de más de mil empleados, en el rubro de personal por actividad a tiempo completo, en los últimos cinco años. Dicha reducción no ha afectado en la cifra de docentes reportados a pesar de que gremiales de educadores han denunciado supresión de plazas, principalmente, en los últimos dos años, y al cierre de escuelas. Un análisis de la asignación presupuestaria que consigna el Portal de Transparencia Fiscal, en el ramo de Educación, Ciencia y Tecnología, refleja que las áreas más afectadas con la reducción son el personal técnico y administrativo, incluso para el 2026. Para este año la Asamblea Legislativa aprobó un presupuesto con 46,400 empleados a tiempo completo; lo que contrasta con los 47,428 que fueron para el 2022. https://www.eldiariodehoy.com/noticias/nacionales/educacion-reduce-mas-de-mil-empleados-en-cinco-anos/56226/2026/	EDH Pág.12 y 13 Lunes 12 Enero 2026
Los accidentes laborales se redujeron un 11 % al cierre de 2025 en El Salvador	Los accidentes laborales se redujeron un 11.3 % al cierre de 2025 en El Salvador, según la última actualización del Ministerio de Trabajo y Previsión Social (MTPS). Según el gobierno, entre enero y diciembre de 2025 se contabilizaron 13,896 accidentes laborales, 1,771 casos menos que los 15,667 que se registraron durante 2024. Durante este período también se registró la muerte de 39 personas en diferentes puntos del país, un 27.8 % por debajo de las 54 víctimas que se contabilizaron mientras realizaban alguna actividad laboral en el 2024. https://diario.elmundo.sv/economia/los-accidentes-laborales-se-redujeron-un-11-al-cierre-de-2025-en-el-salvador	Diario El Mundo Lunes 12 Enero 2026
El Salvador tiene una de las economías informales más grandes de América Latina	El Salvador tiene una de las economías informales más grandes de América Latina en relación con el producto interno bruto (PIB), destaca un informe del Banco Mundial, el cual también advierte que esta alta concentración mina la recaudación tributaria. Titulado Repensar la tributación para impulsar el crecimiento en América Latina y el Caribe, el estudio, publicado en septiembre de 2025, aboga por un "cambio" del "enfoque tradicional" en la recaudación de impuestos. https://diario.elmundo.sv/economia/el-salvador-tiene-una-de-las-economias-informales-mas-grandes-de-america-latina	Diario El Mundo Lunes 12 Enero 2026
Ministerio de Trabajo argumenta desconocer despidos del Rosales, denuncian extrabajadores	Extrabajadores del Hospital Nacional Rosales presentaron una denuncia y tuvieron una audiencia con personal del Ministerio de Trabajo y Previsión Social (MTPS) para abordar la situación de los más de 1,500 trabajadores que fueron despedidos bajo la modalidad de supresión de plazas, pues señalan que no se les brindó ningún documento que registrara ese despido, y solo se ha hecho de forma "verbal". Uno de los representantes de los trabajadores, Carlos Hernández, dijo que, al presentar el caso a los representantes del Ministerio de Trabajo, —pues no fueron atendidos personalmente por el ministro de Trabajo, Rolando Castro—, les dijeron que "no tenían conocimiento de la situación de despidos". https://ysuca.org.sv/2026/01/ministerio-de-trabajo-argumenta-desconocer-despidos-del-rosales-denuncian-extrabajadores/	YSUCA Lunes 12 Enero 2026
Ministerio de Trabajo investigará casos de ex empleados	Trabajadores despedidos el año pasado del Hospital Nacional Rosales (HNR) se reunieron este lunes con representantes del Ministerio de Trabajo y Previsión Social (MTPS) a quienes expusieron sus casos y la cartera de Estado se comprometió a investigarlos. "Hemos tenido buenas respuestas al	LPG Pág.9 Martes 13

Rosales	momento. Vamos a estar esperando a que ellos indaguen, de acuerdo a la denuncia que nosotros hemos puesto, y van a hacer las investigaciones correspondientes a las violaciones que se nos han hecho a todos los que trabajamos en el Rosales", mencionó Carlos Hernández, representante de la Unidad de Trabajadores del Hospital Nacional Rosales. https://www.laprensagrafica.com/el salvador/ministerio-de-trabajo-investigara-los-casos-de-despido-dicen-exempleados-del-hospital-rosales-20260112-0065.html	Enero 2026
Sindicatos prevén casi 2 mil 800 despidos GOES este año	El Sindicato de Trabajadores y Trabajadoras de la Salud (SITRASALUD), el Movimiento por la Defensa de los Derechos de la Clase Trabajadoras (MDCT) y el Movimiento de Trabajadores Despedidos estiman que este año se suprimirán 2,798 plazas en diferentes instituciones de Gobierno. Según lo explicado por las organizaciones, estas plazas no están contempladas en el presupuesto 2026, por lo que serían suprimidas en los próximos meses. Entre las instituciones que podrían cesar trabajadores, de acuerdo con la información proporcionada, están el Ministerio de Educación (MINED), la Procuraduría para la Defensa de los Derechos Humanos (PDDH), el Ministerio de Gobernación, Ministerio de Economía y Corte Suprema de Justicia (CSJ), entre otras.	LPG Pág.4 Miércoles 14 Enero 2026
Proveedores denuncian tres meses de retraso en pago de segundo uniforme	Proveedores de uniformes escolares de la zona occidental denunciaron este martes un retraso de aproximadamente tres meses en el pago correspondiente al segundo uniforme del año lectivo 2025, pese a que aseguran haber cumplido con la entrega de las prendas dentro de los plazos establecidos. Según los microempresarios, los contratos firmados con el Ministerio de Educación (MINED) establecen un período de 30 días para que se efectúen los pagos. Aclararon que algunos ya los recibieron, pero otros continúan a la espera del desembolso. La situación no solo es en la zona occidental, sino en todos los departamentos del país, según dijeron. https://www.laprensagrafica.com/el salvador/proveedores-denuncian-tres-meses-de-retraso-en-pago-de-segundo-uniforme-20260113-0081.html	LPG Pág.10 Miércoles 14 Enero 2026
SITRASALUD y MTD denuncian supresión de 3,643 plazas en lo que va del año	El Movimiento de Trabajadores Despedidos (MTD) y el Sindicato de Trabajadores de la Salud (SITRASALUD) denunciaron que en el Presupuesto General de la Nación 2026 se suprimieron, sin seguir el proceso de ley, 3,643 plazas de trabajadores en instituciones públicas, quienes serán condenados al desempleo. "El régimen inconstitucional de Nayib Bukele está y seguirá despidiendo a trabajadores de manera ilegal y arbitraria. Entre el año 2025 y lo que va de 2026, aproximadamente 23,423 personas fueron cesadas de sus puestos, violentando las leyes laborales de El Salvador", expresó Héctor Rodríguez, dirigente del MTD. https://www.diariocolatino.com/sitrasalud-y-mtd-denuncian-supresion-de-3643-plazas-en-lo-que-va-del-ano/	Diario Co Latino Pág.2 Miércoles 14 Enero 2026
Hasta 960,000 empleados recibirán la quincena extra: GOES	La quincena extra que se pagará a partir de este año, tanto a empleados públicos como privados, abarcará hasta 960,000 trabajadores salvadoreños, según cálculos del Ministerio de Trabajo. Este beneficio será efectivo para quienes tengan salarios iguales o menores a \$1,500, de acuerdo con la ley que el parlamento aprobó esta semana. Este grupo representa más de un 90% de la planilla total de El Salvador, indicó el titular del ramo, Rolando Castro. "Las personas que van a salir favorecidas con este proyecto rondan 950,000 a 960,000 trabajadores, estamos hablando arriba del 90 por ciento de toda la planilla del país", afirmó el funcionario en una entrevista televisiva este jueves.	LPG Pág.2 y 3 Viernes 16 Enero 2026
FOSALUD no renovó contratos a 700 trabajadores interinos	El año pasado, el Fondo Solidario para la Salud (FOSALUD) no renovó el contrato a 700 trabajadores interinos, la mayoría de ellos médicos y personal de enfermería que estaba destacado en diversas clínicas, de acuerdo a información del Sindicato de Trabajadores de FOSALUD (SITRAFOS). "Ese personal nunca tuvo una plaza permanente, sino que se trataba de personal interino que se había contratado para apoyo, más que todo para la pandemia (del covid). La mayoría de los interinos eran médicos y enfermeras, aunque había personal que estaba en el área de archivo y farmacias, pero la gran mayoría era personal médico", señaló la gremial. https://www.laprensagrafica.com/el salvador/fosalud-no-renovo-contratos-a-700-trabajadores-interinos-la-mayoria-personal-medico-20260115-0101.html	LPG Pág.2 y 3 Sábado 17 Enero 2026
Más de 779,000 salvadoreños laboran en el sector informal en el área urbana	Más de 779,000 salvadoreños laboran en el sector informal en el área urbana no agrícola del país, según un análisis presentado por la Unidad de Inteligencia del Mercado Laboral del Ministerio de Trabajo y Previsión Social (MTPS) ante el Consejo Nacional del Salario Mínimo (CNSM). La información, divulgada en sesión del 10 de julio de 2025 y obtenida a través de un recurso de acceso a la información pública, señala que el sector urbano no agrícola reporta el nivel de informalidad más crítico. https://diario.elmundo.sv/economia/mas-de-779000-salvadoreños-laboran-en-el-sector-informal-en-el-area-urbana	Diario El Mundo Sábado 17 Enero 2026
Pensiones: Mesa propone destinar 2 % de cotización a	La Mesa de Trabajadores por una Pensión Digna propone un sistema mixto de pensiones en El Salvador que distribuya el 16 % correspondiente a la cotización de los trabajadores en 2 % para cuenta individual y 13.2 % para una cuenta de reparto. Actualmente, al ahorro para las pensiones se	Diario El Mundo Domingo 18 Enero 2026

cuenta individual y 13.2 % a sistema de reparto	dirige un equivalente del 16 % del salario mensual que devengan los trabajadores o del subsidio respectivo de incapacidad, si ese fuera el caso. A dicho ahorro contribuyen tanto los trabajadores como los empleados o las empresas que los contratan, así: el 7.25 % lo aporta el trabajador y el 8.75 % lo aporta el empleador. https://diario.elmundo.sv/politica/pensiones-mesa-propone-destinar-2-de-cotizacion-a-cuenta-individual-y-13-2-a-sistema-de-reparto	
Despidos y alto costo de la vida reflejan el deterioro económico en El Salvador, opina economista	El economista César Villalona dijo en el programa Hablando de Economía, de YSUCA, que El Salvador atraviesa una situación económica muy deteriorada y que quienes resienten este detrimento son principalmente la población, ya que hay desempleo, un alto costo de la vida y una calidad de los servicios públicos "pésima". Villalona señaló que durante el año 2025 el país registró miles de despidos en el sector público, tras los recortes presupuestarios aplicados a más de una decena de ministerios en el marco del acuerdo firmado por el Gobierno con el Fondo Monetario Internacional (FMI). https://ysuca.org.sv/2026/01/despidos-y-alto-costo-de-la-vida-reflejan-el-deterioro-economico-en-el-salvador-opina-economista/	YSUCA Domingo 18 Enero 2026
Los que no se pueden retirar	Historias de sobrevivencia. Victoria Martínez Cárcamo camina por las mismas calles de San Salvador desde hace 70 años. Siempre cargando su venta de producto en sus manos, hombros u bolsón. Ella ahora tiene 81 años de edad, y dedicó siete décadas de su vida a la venta ambulante para ganarse la vida. Martínez forma parte de un grupo de personas adultas mayores que continúan trabajando para tener un ingreso económico con el cual subsistir. La Organización Internacional del Trabajo estimó en 2024 que el 19.5% de las salvadoreñas adultas mayores aún continúan trabajando. El Censo de Población 2024 realizado por el Banco Central de Reserva de El Salvador (BCR) contabilizó 512,765 mujeres de la tercera edad.	LPG Pág.20 y 21 Lunes 19 Enero 2026
Extrabajadores del H. Rosales: "No nos quieren contratar ni en la empresa privada"	Extrabajadores del Hospital Nacional Rosales (HNR) que fueron despedidos el 23 de diciembre del año pasado dijeron que han solicitado empleo en la empresa privada, pero que no se les ha contratado por temor a represalias. "Se me llamó de un hospital privado y la persona que me llamó me dijo 'usted tiene un currículum muy impresionante, muchísima experiencia, muy buen currículum'. Me preguntó si yo era despedida del Hospital Rosales y yo le dije que sí. Entonces la persona me dijo 'lástima porque no la podemos contratar, porque como hospital privado no nos queremos meter en problemas con el Gobierno'. La persona me decía 'nos pueden hasta suspender por andar contratando personal que está despedido'", contó este lunes Madaí Santos, en la entrevista de la radio YSUCA. https://www.laprensagrafica.com/el salvador/no-nos-quieren-contratar-ni-en-la-empresa-privada-dicen-extrabajadores-del-hospital-rosales-20260119-0065.html	LPG Pág.6 Martes 20 Enero 2026
Un 35 % de los adultos mayores de 60 años aún trabajan en El Salvador	Un 35.1 % de los adultos mayores de 60 años aún trabajan en El Salvador, según datos de la Encuesta de Hogares y Propósitos Múltiples (EHPM) de 2024. Según el gobierno, en 2024 había más de un millón de personas mayores de 60 años en El Salvador, de las cuales un 42.5 % corresponde a hombres y un 57.5 % a mujeres. De esta cantidad, 354,703 personas aún trabajaban, un 35.1 % del total. Dentro de la población mayor de 60 años ocupada, 221,449 fueron hombres y 133,254 fueron mujeres. https://diario.elmundo.sv/economia/un-35-de-los-adultos-mayores-de-60-anos-aun-trabajan-en-el-salvador	Diario El Mundo Martes 20 Enero 2026
Sentencian a hombre por no pagar cuotas alimenticias de sus hijas	El Tribunal Segundo de Sentencia de Santa validó la suspensión condicional del procedimiento por un período de un año y medio contra José Napoleón Portillo Ramos, por el delito de incumplimiento de los deberes de asistencia económica. Según los registros judiciales, Portillo Ramos acumuló un monto pendiente de \$540, al no efectuar los pagos establecidos para el sustento de sus hijas. En el acta judicial quedó establecido que el imputado deberá cancelar el monto adeudado en concepto de responsabilidad civil, el cual será dividido en 18 cuotas mensuales de \$30 cada una. https://diarioelsalvador.com/sentencian-a-hombre-por-no-pagar-cuotas-alimenticias-de-sus-hijas/741970/	Diario El Salvador Martes 20 Enero 2026
Educación pública iniciara 2026 con incertidumbre laboral y maestros subutilizados, según FMS	Las clases para el sector educativo público iniciarán el 2 de febrero próximo. Idalia Zúniga, representante del Frente Magisterial Salvadoreño (FMS), afirmó que para 2026 el panorama en el área de la educación pública no es nada alentador. Señaló que el año iniciará con "incertidumbre", debido a que existen muchos maestros subutilizados que están a la espera de ser reubicados. Según Zúniga, esas plazas en los centros escolares ya han sido ocupadas por docentes interinos, a quienes se les ha dado prioridad, ya que la distribución de los puestos ha quedado a discreción de las direcciones departamentales. https://ysuca.org.sv/2026/01/educacion-publica-iniciara-2026-con-incertidumbre-laboral-y-maestros-subutilizados-segun-fms/	YSUCA Martes 20 Enero 2026
Sindicalistas denuncian los despidos irregulares	La Unidad Nacional de Trabajadores, Organizaciones Sociales y Populares de El Salvador (UNITRASAL) denunciaron la práctica sistemática en contra de los derechos laborales y sindicales que han llevado a despidos ilegales, acoso, violencia laboral, persecución policial, desarticulación de	Revista La Brújula Martes 20

y violencia laboral en contra de liderazgos sindicales y personas trabajadoras	directivas de los sindicales y capturas a dirigentes sindicalistas. UNITRASAL señaló que los despidos, tanto en el sector público como privado, son en contra de los integrantes de las juntas directivas de los sindicatos que desempeñan un liderazgo en la defensa y cumplimiento de los derechos laborales. https://revistalabrujula.com/2026/01/20/sindicalistas-denuncian-los-despidos-irregulares-y-violencia-laboral-en-contra-de-liderazgos-sindicales-y-personas-trabajadoras/	Enero 2026
Pensionados no recibirán quincena extra	La quincena extra que se pagará en los sectores público y privado en enero, no aplicará para personas jubiladas o pensionadas. El beneficio queda limitado a trabajadores en planilla, según precisó el Ministerio de Trabajo. "La erogación de nosotros saldría fundamentalmente del Estado para subsidiar la empresa privada. Pero ya meter mano al tema del pensionado creo que ahorita no es el momento más indicado, a las puertas de una reforma", señaló el ministro de Trabajo, Rolando Castro, durante la entrevista Diálogo 21, en referencia a que este año va a aprobarse una nueva reforma de pensiones. https://www.laprensagrafica.com/economia/pensionados-no-recibiran-quincena-extra-20260120-0092.html	LPG Pág.23 Miércoles 21 Enero 2026
Más de 45 empleados de la alcaldía de La Unión Sur se quedaron sin trabajo tras la supresión de sus plazas	Un total de 48 empleados de la alcaldía del municipio de La Unión Sur fueron despedidos tras la supresión de sus plazas a partir del 16 de enero de las diferentes unidades y servicios de los ocho distritos. De acuerdo con los afectados, el viernes 16 fueron convocados a una reunión donde asistieron las diferentes jefaturas de la comuna; en ella les comunicaron que sus plazas fueron suprimidas. Los trabajadores consideran que la alcaldía no puede justificar que esa decisión es para ahorrarse dinero en el pago de planillas tomando en cuenta los gastos que hicieron solo para la celebración de las fiestas patronales del distrito de La Unión. https://www.eldiariodehoy.com/noticias/nacionales/mas-de-45-empleados-de-la-alcaldia-de-la-union-sur-se-quedaron-sin-trabajo-tras-la-supresion-de-sus-plazas/57995/2026/	EDH Pág.10 Miércoles 21 Enero 2026
Las empresas con servicios tercerizados podrán acceder a incentivo al pagar quincena 25	Las personas naturales y jurídicas que contraten servicios bajo la modalidad de tercerización o "outsourcing" de personal podrán acceder al crédito tributario dispuesto en la ley si pagan la quincena extra de enero, de acuerdo con la guía que ha publicado el Ministerio de Hacienda. La guía define a este crédito tributario como "el monto acreditable contra el pago del Impuesto sobre la Renta, únicamente para los patronos que voluntariamente efectúen el pago en el ejercicio fiscal 2026, por el monto total pagado a sus trabajadores por el concepto de Quincena Veinticinco, entre el 15 y el 25 de enero". https://www.laprensagrafica.com/economia/las-empresas-con-servicios-tercerizados-en-el-salvador-podran-acceder-a-incentivo-al-pagar-quincena-extra-20260123-0116.html	LPG Pág.5 Sábado 24 Enero 2026
Ocho de cada 10 salvadoreños de 18 a 35 años están poco o nada preocupados por cómo cubrirán los gastos en su vejez	Ocho de cada 10 salvadoreños de entre 18 y 35 años están poco o nada preocupados por cómo cubrirán los gastos del hogar en su vejez, reveló la Encuesta Nacional de Inclusión y Educación Financiera 2025, elaborada por el Banco Central de Reserva (BCR). Además de analizar el acceso a productos financieros, la encuesta evaluó el nivel de conocimientos y alfabetización financiera de la población. Entre las preguntas incluidas está: ¿Qué tan preocupado está por su capacidad de cubrir los gastos del hogar en su vejez? https://diario.elmundo.sv/economia/ocho-de-cada-10-salvadoreños-de-18-a-35-años-están-poco-o-nada-preocupados-por-como-cubrirán-los-gastos-en-su-vejez	Diario El Mundo Lunes 26 Enero 2026
El precio de la canasta básica aumentó de costos en zonas urbanas y rural en 2025	El precio de la canasta básica alimentaria en El Salvador en la zona urbana se situó en 252.07 dólares en diciembre de 2025 y 184.49 dólares en áreas rurales, incrementando respecto a 2024, mientras el salario mínimo vigente es de 408 dólares. De acuerdo con estadísticas del estatal Banco Central de Reserva (BCR) divulgadas este lunes 26 de enero, el costo de los alimentos de dicha canasta cerró con un aumento de 2.44 % en la zona urbana y de 3.07 % en la zona rural, ya que el precio en diciembre de 2024 fue de 246.06 dólares y de 178.99 dólares, respectivamente. En noviembre del año pasado, el costo en lo urbano fue de 253.32 dólares frente a los 244.27 dólares en el mismo mes de 2024, y en lo rural fue de 185.30 dólares frente a los 175.22 dólares en 2024.	LPG Pág.21 Martes 26 Enero 2026
La canasta alimentaria bajó en diciembre y el MAG lo atribuye a un mayor nivel de producción local	El precio de la canasta básica alimentaria (CBA) bajó entre \$0.81 y \$1.24 en diciembre, debido a un menor costo en las raciones de tortillas, frijoles y verduras, según la última actualización de la Oficina Nacional de Estadísticas y Censos (Onec). La institución detalla que la canasta básica urbana se ubicó en \$252.07 en diciembre de 2025, \$1.24 menos que los \$253.32 registrados en noviembre. En tanto, la CBA rural pasó de \$185.30 a \$184.49 entre noviembre y diciembre, una reducción de \$0.81. https://diario.elmundo.sv/economia/la-canasta-alimentaria-bajo-en-diciembre-y-el-mag-lo-atribuye-a-un-mayor-nivel-de-produccion-local	Diario El Mundo Lunes 26 Enero 2026
El sector de la pesca emplea a muchas mujeres	En el sector de la pesca en El Salvador, el trabajo de las mujeres es bastante desconocido por la sociedad, por lo que la Asamblea de Cooperación por la Paz, Organización de Mujeres por la Paz (Ormusa). También la Asociación Fundación para la Cooperación y el Desarrollo Comunal de El	Diario El Salvador Lunes 26

	<p>Salvador (Cordes), la Fundación Salvadoreña para la Reconstrucción y el Desarrollo (Redes), trabaja en iniciativas para visibilizar el papel de las mujeres dentro del entorno de la pesca en diferentes puntos del país, debido a que muchas mujeres de la zona costera se dedican a esta labor. «Pocas veces se habla de las mujeres pescadoras o de la pesca como un sector que emplea a numerosas mujeres, pero a pesar de eso, a pesar de que son muy invisibilizadas, realmente es un trabajo muy importante para el desarrollo de las zonas costeras», afirma Vilma Vaquerano, coordinadora del Observatorio Ormusa.</p> <p>https://diarioelsalvador.com/el-sector-de-la-pesca-emplea-a-muchas-mujeres/746249/?fbclid=IwY2iawPlwKZleHRuA2FbQlxMQBicmlkETFsT1VZcG9YeUNSz1dZQnp5c3J0YwZhcHBfaWQQMilyMDM5MTc4ODIwMDg5MqABHlk4AF8lQZnnw3jOFj30bg3lHnCnlDoAOZU5fH-XH7AP6aloHaodLx0Svz_aem_4kSeijoJmhlcKOqHg9FnMw</p>	Enero 2026
En El Salvador hay “violencia institucional” contra empleados públicos, señala extrabajadora del ISSS	<p>Ericka de León extrabajadora del Instituto Salvadoreño del Seguro Social ha denunciado que el país está atravesando un escenario de “violencia institucional”, que afecta a los trabajadores de salud y empleados públicos, lo cual va en detrimento de los servicios que se prestan a la población. Para la trabajadora de la salud, el país sigue viviendo violencia que se expresa a través de despidos masivos, criminalización de personas cuidadoras y confrontación entre la misma población.</p> <p>https://ysuca.org.sv/2026/01/en-el-salvador-hay-violencia-institucional-contra-empleados-publicos-señala-extrabajadora-del-iss/</p>	YSUCA Lunes 26 Enero 2026
Canasta básica cerró 2025 más cara que hace un año	<p>La Canasta Básica Alimentaria (CBA) cerró 2025 con un costo más elevado para los hogares salvadoreños, tanto en la zona rural como urbana, según los últimos datos de la Oficina Nacional de Estadística y Censos (ONEC). Pese a una ligera reducción registrada en diciembre frente a noviembre, el gasto mensual por familia terminó el año en \$184.49 para el área rural y en \$252.07 para la urbana. En términos mensuales, la canasta rural bajó \$0.82 en diciembre pasado respecto a noviembre (cuando el costo fue de \$185.31). En la zona urbana, la reducción fue de \$1.25, al pasar de \$253.32 en el penúltimo mes a \$252.07 al cierre del año. Sin embargo, este alivio de corto plazo no fue suficiente para compensar el encarecimiento acumulado a lo largo de los 12 meses.</p> <p>https://www.laprensagrafica.com/economia/canasta-basica-salvador-2025-alza-precios-20260127-0094.html</p>	LPG Pág.2 y 3 Miércoles 28 Enero 2026
El 63.8% de la población advierte que el costo de la vida aumentó en 2025	<p>Al menos seis de cada diez personas en El Salvador considera que el costo de vida aumentó en el último año, de acuerdo a los resultados de la encuesta del Instituto Universitario de Opinión Pública (IUDOP), de la Universidad Centroamericana José Simeón Cañas (UCA), denominada “Estabilidad en la seguridad versus fragilidad en la economía”. La encuesta presentada este martes señala que la seguridad se mantiene como el tema mejor evaluado, con un porcentaje de 62.7 % de evaluación positiva; pero el tema económico es el que más preocupa a la población salvadoreña, pues el 44.9 %, es decir, 45 personas de cada 100, ven que el principal problema es el alto costo de la vida y el desempleo.</p>	LPG Pág.2 y 3 Miércoles 28 Enero 2026
El Salvador cerró 2025 con una cifra histórica de \$9,987.9 millones en remesas	<p>Los ingresos por remesas familiares cerraron 2025 con una cifra histórica de \$9,987.9 millones, una cifra que no se había observado en los registros que datan de tres décadas, informó este martes el Banco Central de Reserva (BCR). Los hogares salvadoreños recibieron \$1,508.2 millones adicionales respecto a los \$8,479.7 millones de 2024, lo que equivale a un crecimiento interanual récord de 17.8 %. Solo en diciembre ingresaron \$961.1 millones, la mayor cifra mensual documentada por el Banco Central desde que inició sus registros en 1991. Este monto representó un aumento de \$128.4 millones, equivalente a un 15.4 %, en comparación con diciembre de 2024.</p> <p>https://diario.elmundo.sv/economia/el-salvador-cerro-2025-con-una-cifra-historica-de-9987-9-millones-en-remesas</p>	Diario El Mundo Miércoles 28 Enero 2026
Alzas de hasta 200 %: estos son los alimentos que más subieron de precio en 2025 según el MAG	<p>Algunos alimentos incrementaron de precio hasta un 200 % entre diciembre de 2024 y el mismo mes de 2025, según los sondeos realizados por el Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG). Los informes estatales apuntan a que, entre el 23 de diciembre de 2024 y el 22 de diciembre de 2025, el precio del ciento de repollo mediano de 600 a 700 libras pasó de \$50 a \$150 en promedio en el mercado de mayoreo La Tiendona, en San Salvador, equivalente a un alza de un 200 %.</p> <p>https://diario.elmundo.sv/economia/alzas-de-hasta-200-estos-son-los-alimentos-que-mas-subieron-de-precio-en-2025-segun-el-mag</p>	Diario El Mundo Miércoles 28 Enero 2026
Aumento de precios obliga a familias a dejar de comprar alimentos básicos, según encuesta UCA	<p>La encuesta del Instituto de Opinión Pública (IUDOP) de la UCA consultó a la población si el incremento de los precios de los productos había afectado su economía familiar. Más del 57 % de las personas encuestadas respondió que sí. Además, señalaron que han dejado de comprar algunos alimentos debido al alto costo, situación que afecta al 58.2 % de la población consultada. Entre los principales alimentos que las personas han dejado de comprar se encuentran la carne, los huevos, la leche y los frijoles, productos básicos de la canasta alimentaria.</p> <p>https://ysuca.org.sv/2026/01/aumento-de-precios-obliga-a-familias-a-dejar-de-comprar-alimentos-basicos-segu.../</p>	YSUCA Miércoles 28 Enero 2026

Economista señala que aumento al salario mínimo no compensa el alto costo de la vida	<p>La más reciente encuesta presentada por el Instituto Universitario de Opinión Pública (Iudop) de la Universidad Centroamericana José Simeón Cañas (UCA) señala que una parte importante de la población el 28.4% identifica los temas económicos como el principal problema de El Salvador. Entre estos se mencionan la situación general de la economía, el alto costo de la vida y el desempleo, que en conjunto concentran casi la mitad de las menciones entre los entrevistados. El 63.8 % de los encuestados considera que el costo de la vida aumentó durante 2025. Además, más de la mitad de la población opinó que el incremento al salario mínimo fue poco o nada beneficioso para mejorar su situación económica personal.</p> <p>https://ysuca.org.sv/2026/01/economista-señala-que-aumento-al-salario-minimo-no-compensa-el-alto-costo-de-la-vida/</p>	YSUCA Miércoles 28 Enero 2026
Alertan que ISSS podría estar privatizando servicios tras despidos de personal	<p>Ericka de León y María Elena Meléndez fueron despedidas del Instituto de Salvadoreño del Seguro Social. Denuncian que con estas acciones se debilita la atención a los pacientes y se abre paso a un proceso de privatización encubierta de los servicios de salud. De León dijo en YSUCA que se trata de una política de despidos masivos y progresivos que vienen sucediendo desde 2024 en áreas estratégicas de la institución. La trabajadora de la salud dijo que los despidos han sido en diversas áreas: vigilancia, cocina, farmacia y otras. Dijo que los servicios de cocina, dieta y alimentación la están dando empresas privadas, ante los despidos de empleados de esas áreas.</p> <p>https://ysuca.org.sv/2026/01/alertan-que-issss-podria-estar-privatizando-servicios-tras-despidos-de-personal/</p>	YSUCA Miércoles 28 Enero 2026
Remesas familiares que recibió El Salvador en 2025 rompen récord al llegar cerca de los \$10,000 millones	<p>Las remesas familiares que enviaron los salvadoreños en el exterior durante el año 2025 rompieron el récord histórico de los últimos 25 años al inyectar al país \$9,987.91 millones, según los datos publicados por el Banco Central de Reserva (BCR), y se consolidaron una vez más en la principal fuente de divisas dentro de la economía nacional. El crecimiento de las remesas ha sido escalado desde el año 2000, excepto por el año 2009, cuando cayeron en un 3.54%. Sin embargo, antes de 2025, mostraron su incremento más significativo en 2021, el año siguiente a la pandemia de Covid-19, cuando las economías se reactivaron.</p> <p>https://www.elsalvadortimes.com/articulo/negocios/remesas-familiares-que-recibio-salvador-2025-rompen-record-llegar-cerca-10000-millones/20260128131817102333.html</p>	El Salvador Times Miércoles 28 Enero 2026
Sindicalistas de San Salvador Centro denuncian presiones para renuncias	<p>Organizaciones sindicales de San Salvador Centro dijeron a LA PRENSA GRÁFICA que trabajadores de la municipalidad han denunciado hostigamiento y acoso por parte de las jefaturas de la comuna para obligarlos a renunciar. Las presiones habrían iniciado tras la emisión de la ordenanza de retiro voluntario, con la cual la alcaldía busca recortar la planilla en al menos 1,200 trabajadores. Guadalupe Centeno, secretaria general de la Federación Sindical de Trabajadores Municipales de El Salvador (FESITRAMES), afirmó que las jefaturas de recursos humanos y de distintos departamentos de la comuna han reunido a los trabajadores que cumplen los requisitos para el retiro voluntario y les han presionado para que renuncien, advirtiendo que si no lo hacen, luego no se les podrá garantizar el pago de sus prestaciones.</p> <p>https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/sindicatos-de-san-salvador-centro-denuncian-presiones-para-que-trabajadores-renuncien-bajo-acuerdo-de-retiro-voluntario-20260128-0090.html</p>	LPG Pág.9 Jueves 29 Enero 2026
Unos 1,500 despidos se registran en el ISSS desde 2024, según ex trabajadores	<p>Alrededor de 1,500 personas han sido despedidas del Instituto Salvadoreño del Seguro Social (ISSS) desde 2024, según mencionó la vocera de un bloque de ex trabajadores, Ericka de León, quien fue cesada a finales del año pasado estando a cargo de la Unidad de Gestión Ambiental y siendo representante sindical dentro del Instituto. De León, que tenía 20 años de laborar en el ISSS, detalló en una entrevista radial, este 28 de enero, que desde diciembre de 2025 hasta la fecha han despedido a unos 250 o 300 trabajadores de la institución médica. "Es que pasa algo: mes a mes hay despidos", mencionó.</p> <p>https://www.eldiariodehoy.com/noticias/nacionales/unos-1500-despidos-se-registran-en-el-issss-desde-2024-segun-ex-trabajadores/59133/2026/#:~:text=Alrededor%20de%2019%2C500%20personas%20han,siendo%20representante%20sindical%20dentro%20del</p>	EDH Pág.8 Jueves 29 Enero 2026